



Comentario / José Cárdenas (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Según se ha publicado en algunos gremios periodísticos, Salvador García Soto, por ejemplo, en el periódico El Universal, ya están pensando en mover a **Monreal** de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados** y en mover a Adán Augusto de la Junta de Coordinación Política del Senado, en una decisión salomónica y llamar a hacerse cargo de tales cargos a Ignacio Mier en el Senado y a **Ramírez Cuéllar** en la Cámara de Diputados. Es lo que está manejando el periodista Salvador García Soto, que entiende y conoce perfectamente todo este tema”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zSFWjM-SRG2gm2Uu?e=t7wYc6